

えんだより



令和6年度 8月号
社会福祉法人中央福祉会
げんきな森中央保育園

暑い暑い夏がやってきました。たくさん遊んで、いっぱい食べて、そしてしっかりと休息を取りながら、体の変化に気を付けつつ、暑い夏を元気に過ごしていきたいと思えます。また、夏ならではの体験を取り入れながら、今月も新たな発見や、子どもたちの気持ちを大切に日々、保育をしていきたいと思えます。

★8月の行事予定★



21日(水)リトミック(ばら組)
26日(月)身体計測
※絵本の読み聞かせは外部の方が来園し、各クラス読み聞かせをしていただきます。(7~9月休み)
※避難訓練は、日時を知らせずに実施します。



★職員の研修等予定★

5日(月): 献立会議(渡邊)
7日(水): 保育コーディネーター研修会(志寿)
21日(水): 職員会議(全職員)
26・27日(月・火): 保育所(園)長研修会(園長)
28日(水): 4地区合同研修会(瀬脇)
19~30日: 保育実習(大学生)
※代表会議・リーダー会議は、随時開催

★フェスについて★

今年もフェスがやってきます。親子や園全体で楽しめるフェスを目指していきたいと思えます。日程は下記の通りです。たくさんのご参加をお願いします。

記

10月5日(土): げんきな森フェス(全クラス)
※雨天時は6日(順延)、6日が中止の際は9日(水)に延期
※詳細は、後日お知らせします。



★夏祭りのお礼★

7月19日は夏祭りでした。みんな、かわいい甚平や浴衣でしたね。おばけ屋敷が怖かったというお友だちや、各コーナーで楽しそうに親子で過ごす姿が見れて、とても嬉しかったです。暑い中でしたがたくさんのご参加ありがとうございました。



★プールに入れない病気について★

暑さで体力が落ちて免疫力も下がってきます。急性中耳炎・頭じらみ・とびひ・流行性結膜炎・水いぼは、プールに入ると悪化する場合があります、他児に移す感染力の高い病気の場合もあります。お子さんの様子を観察して、快適に過ごせるようにご協力をお願いいたします。

リフレーミングしてみよう

家事や仕事、育児と目まぐるしい日々の中で、お子さんの痾癪についてイライラしてしまうことはありませんか?現代社会を生きる私たちは、生活が豊かに、便利になったとはいえ、子育て真っ只中の日常には忙しさゆえに、歯がゆい気持ちが湧いてくる時がどなたにでもあります。つつい、お子さんの出来ない部分にスポットを向けてしまいがちですが、良い所見つけをしてみませんか?マイナスをプラスの事柄に変換する事を「リフレーミング」といいます。例えば…「こだわりが強く、中々思うように動いてくれない」場合は、「この子は最後までやり通す力がある、凄い集中力だ」とリフレーミングしてみてください。その子の新たな一面に気付いて、才能を伸ばすチャンスになるかもしれません。子どもの生まれ持った力は無限大です。



★夏まつりメニュー★

★7月の子ども様子★

夏まつり本番!
保護者の方と一緒に



七夕の飾りつけ、夏まつりと、夏ならではの遊びを体験した子ども達。七夕の短冊製作や夏祭りの参加にご協力頂き、ありがとうございました。笑顔あふれる子ども達の姿がありました。



すいかわりの練習中?



★お願い★

諸費等金銭の授受に関しまして、間違いを防ぐ為、おつりがないように準備をお願いいたします。また、受け渡しは午後事務室にてお願いいたします。

7月より保育士 南條敬子が入職しました。よろしくお願いたします。